練馬区立光が丘四季の香小学校

# 学校だより

教育目標:自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子 HP http://www.shikinokaori-e.nerima-tky.ed.jp/

TE

## < 5月号 >

平成26年4月30日 TEL 03-3977-2711 校長富澤素子 第45号

# ニつの眼鏡

校 長 富澤素子

### 一平成26年度の学校経営計画―

『遠くにあるものは小さく見える。しかし、望遠 鏡で見ると、大きいことが分かる。

近くにあるものは大きく見える。しかし、顕 微鏡で見ると中身が空っぽであることが分かっ たりする。

社会現象も同様で、物事を見る場合には、社会的望遠鏡と社会的顕微鏡が必要である。

物事を総合的に見ることや、大所高所から 判断するには、この二つの眼鏡の使い分けが必要 なのである。

この二つの眼鏡は、眼鏡屋には売っていない。』(森隆夫先生: お茶の水女子大学名誉教授)

これは、かつて読んでいた教育雑誌の連載 テーマ骨子として記されていたものです。

人間とは不思議な感性をもっています。目の前にあるのに気付かず、遠くばかりを探し求めている場合があります。他の人がよく見え自分の価値を軽視してしまうときもあります。

子育ても同じです。我が子が大きくなること ばかりを願っていませんか。よく考えると、スキ ンシップができる時期が「今」しかないことが分 かります。家族みんながそろっている時間もそん なにないことが分かります。

子供を親のペースで育てていると、後で子供のペースに泣かされることがあります。

二つの眼鏡を使い分けて、今しかできない 子育てを大いに楽しみませんか。同様に、学校行 事等にも積極的に関わり、子供と一緒に楽しい 学校づくりに参加しませんか。

※右に「平成26年度の教育計画」を示しました。引き続き 保護者や地域の皆様から信頼され、期待される学校を 目指します。ご理解とご協力をお願い致します。

#### ≪経営方針≫

「楽しい学校・安心できる学校・きれいな学校」

◇ 楽しい学校の「楽しい」とは

- 満足感・達成感・充実感から生まれる楽しさ
- 分かる&できる喜びを実感できる楽しさ→授業で勝負できる教師を目指す
- ◇ 安心できる学校を目指し信頼を得る
- 生命を大切にする教育の推進
- ・人権尊重の教育(いじめや差別のない学校)
- 学校内外の安全確保 安全指導の徹底
- ◇ きれいでクリーンな学校を目指す
- ・開かれた学校(いつでも参観可・事前に連絡を)☆土曜参観日以外の参観日設定(保護者会前・発表会)
- ・教育環境(教師・教室・校舎内外)の充実を図る

### <具体的な取り組み>

- ◇ 特色を生かした教育活動の推進
- 校長講話:自己肯定感を育てる話題を通して
- 「あいさつ運動」の励行 教育相談の充実
- 異学年交流を通した自主性、社会性の伸長
- 体験学習の重視個に応じた指導の充実
- 読書指導の充実(図書館支援員との連携)
- PTA や地域との協働育成展覧会開催
- ・評価を生かした学校運営と改善
- **く今年度の課題>**(含アンケートによる要望☆等も反映)
- ○小中一貫教育実践校としての継続研究
- 〇確かな学力の定着と向上
  - ・平成25・26年度練馬区教育委員会教育研究校としての研究発表会(生活料・理科)

☆算数少人数指導による能力別指導の充実

○防災教育の充実(区一斉防災訓練ほか) ☆練馬区学校連絡一斉メールに一本化 ☆行事における自転車駐輪券での対応

# ありがとうございました

「新しい朝、新しい風、光る光が丘…」4年前の統合に向けて、1つずつ先生方、保護者の方々と力を合わせてつくりあげた時のことが思い出されます。様々な出来事があっても、やはり人間の力の素晴らしさ、より一層絆が深まっていきました。学校は子供を中心に大人も関わっていますが、どの関わりにおいても温かいのが四季の香り小学校の良さです。その中でたくさん助けて頂きました。ありがとうございました。「…さあ 美しい明日へ」次の目標に向かってがんばります。

前6年3組担任 前野 みち江

教員になってから、いつも子供達に話す事があります。それは「私はプロの音楽家を育てたいのではなく、苦手なことでも、やれる範囲でいいから一生懸命取り組める人になって欲しい」ということです。音楽は素敵で、私にとっては必要なものです。でも、全ての人がそうとは限らないかもしれません。だから、皆が楽しそうに、そして、苦手でも一生懸命取り組む姿を見るのが大好きでした。4年間お世話になりました。出会いに感謝し、皆様の今後のご健康とご活躍をお祈り申し上げます。

前音楽専科 安達 夕希子

統合して光が丘四季の香 小学校になってから4年間、 こぶし学級担任としてお世 話になりました。1階のこぶ し学級には、いつも元気な子 供達の声が聞こえていまし た。保護者の皆様もいつも笑



顔で挨拶や会釈を返していただき、温かい雰囲気の 学校だったなと思います。先生方も子供達一人一人 について親身に考えてくださる方ばかりなので、何 か悩んだとき、不安に感じたとき、頼りになる学校 だと思います。4年間いろいろと学ばせていただき ました。ありがとうございました。

前こぶし学級担任 坂田 知華子

光が丘第一小学校で2年間、四季の香小学校で4年間お世話になりました。こぶし学級の担任として、通級児童をはじめ、様々なタイプの子供たちと出会い、関わった日々は私にとってかけがえのない宝物になりました。また、先生方や保護者の皆様にはいつも支えていただき、充実した6年間を過ごせたことを心から感謝しています。隣接の板橋区に異動になりますが、四季の香小での素敵な思い出を胸に頑張っていきたいと思います。今までありがとうございました。

前こぶし学級担任 福岡 優紀

2 年生を担任させていただいた時に、生活科で公園探検や町探検の学習をしました。四季の香小学校の周りには、名前を聞いただけでわくわくするような公園がたくさんありました。町探検では、お店や施設について知識を増やしただけでなく、そこで働く方々の優しさや温かさにも触れることができました。光が丘は、本当に素敵な所だと改めて感じました。子供達のたくさんの笑顔に支えられながら、4年間を楽しく過ごさせていただきました。保護者の皆様の温かな応援は、教師としてまだまだ未熟な私にとって、とても嬉しかったです。ありがとうございました。四季の香小学校の皆さんのことを、これからも応援しています。

前2年3組担任 高橋 智子

昨年4月から一年間だけではありましたが、緑豊かな光が丘四季の香小学校で楽しく過ごすことができました。子供たちの歌声は明るく、伸び伸びとして、毎日励まされている気がしました。音楽会に向けての頑張りと成長に驚かされました。子供の伸びようとする姿は本当にすばらしいものです。これからも、教職員はもちろん、保護者の皆様、地域の皆様に見守られて、まっすぐにたくましく育ってゆくことを期待しています。お世話になりましてありがとうございました。

前低学年音楽専科 二宮 葉子



皆さんこんにちは。在籍中はいろいろとお世話になりました。光が丘四季の香小学校は多くの緑にかこまれたきれいな校舎です。その環境の中で学びそして少なくなってもいいん

です、大切な友達を作り、思いやりの気持ちをもって、充実した学校生活を送ってください。最後に皆さんのご健康と四季の香小学校で大きく羽ばたけますように心よりお祈り申し上げます。お元気で。

前用務主事 田坂紀代子

# ようこそ四季小へ

「光が丘四季の香小学校」、なんてしゃれた名前だろうと思っておりました。明るく人なつっこい子供たちに囲まれ、毎日楽しく過ごしております。6 年生は最後の 1 年間で音楽専科が変わり、戸惑うことも多いと思いますが、意欲的に授業に取り組み、明るく元気に接してくれます。これから一人でも多くの子供が音楽が好きになってくれればと思っています。どうぞよろしくお願い申し上げます。

音楽専科 本橋 ひとみ

本年度、清瀬から四季の香小学校に異動してきました、牛山和美です。明るく元気いっぱいの子供たちに囲まれながら、生活したり学習したりすることがとても楽しみです。早く子供たちの顔と名前を覚え、自分からも声をかけられるようにしたいと思っています。保護者の皆様とも、子供たちや学校行事などの機会を通して顔や名前を覚えていただけると幸いです。これから、どうぞよろしくお願い致します。

2年2組担任 牛山和美

川と緑に囲まれた埼玉の小学校からやって参りました。東京の小学校は初めてなので、どんが学校なのだろう、子供達は仲良くしてくれるのかなと少し不安でした。でも、美しい公園や花がたくさんある光が丘に着いて、自分が思い描いていた学校よりも明るくきれいな学校だとわかりとても嬉しくなりました。これから四季の香小学校で子供達と一緒に東京の事を学んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

3年3組担任 中島 忍

区内の田柄小学校、情緒障害等通級指導学級から異動してまいりました小島宏之です。ご縁あって本校通級指導学級(こぶし学級)に着任できたこととても嬉しく思います。保護者の皆様と在籍校の先生方との連携を大切にし、こぶし学級教員の協力を得ながら、課題を抱え、支援の必要な児童の成長のために努力していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。こぶし学級担任 小島 宏之

はじめまして。この春に新規採用で、四季の香小学校に転入してきた佐藤将貢です。こぶし学級の担任として、配属されました。早いもので、始業式や入学式から一ヶ月が過ぎました。四季の香小学校のみなさんと話せる機会が増えてきて、うれしいです。一緒に学んだり遊んだりしながら、一日も早く仲良くなりたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

こぶし学級担任 佐藤将貢

今年度から産休代替として四季の香小学校に務めることとなりました。昨年度も体育講師として四季の香小にお世話になっていたのですが、その時からこの学校の子供達の元気いっぱいに動き回る姿や真剣に勉学に取り組む姿勢を好ましく思っていました。そんな子供達と一緒に勉強していくことができてとても嬉しいです。私はまだまだ若輩の身なので自分自身学ぶことが多いですが、子供達と一緒に一歩一歩成長し、日々を楽しく過ごして行きたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

算数少人数担当 遠藤 覚

### 5月の行事予定

週	日	曜	行事予定	
	1	木	芸術鑑賞教室 視力1·2年 個人面談⑤	$\odot$
В	2	金	安全指導 離任式5校時 聴力3·5年	$\odot$
	3	土	憲法記念の日	
	4	П	みどりの日	
	5	月	こどもの日	
	6	火	振替休日	
	7	水	3年遠足予備日	$\odot$
Α	8	木	児童集会 尿・ピンテープ予備 聴力2年 眼科4・5・6年 2年遠足	$\odot$
	9	金	眼科1・2・3年 委員会	$\odot$
	10	±		
	11	日		
	12	月	全校朝会 運動会時間割始 聴力1年	<u></u>
	13	火	耳鼻科1・6年	<u> </u>
	14	水	耳鼻科2・5年 避難訓練	$\bigcirc$
В	15	木	尿二次 運動会係活動	$\odot$
	16	金	全校練習 4時間授業(給食あり)	<u></u>
	17	土		
	18	日		
	19	月	全校朝会 耳鼻科3·4年 6年移動教室説明会	$\odot$
Α	20	火	4時間授業(給食あり) 4年2組のみ5時間授業	0
	21	水		$\odot$
			② はスマイル開催日です。	

	週	日	曜	行事予定	
		22	木	全校練習 運動会係活動	$\odot$
	Α	23	金	1年心臓検診	<u></u>
		24	土		
		25	日		
		26	月	全校練習 教育実習始	$\odot$
		27	火	運動会係活動	<u> </u>
		28	水		$\odot$
	В	29	木	全校練習	$\odot$
		30	金	運動会前日準備	<u></u>
		31	土	運動会	
				<u>6月初旬の予定</u>	
	В	1	日		
		2	月	振替休業日	
		3	火		
		3 4	<u>火</u> 水	読書月間始	<u> </u>
	^			読書月間始体カテスト	<u> </u>
	Α	4	水		
	Α	<b>4</b> 5	水木	体力テスト 安全指導 仲良し班遊び	
	Α	4 5 6	水 木 金	体力テスト 安全指導 仲良し班遊び 委員会	
		4 5 6 7	水 木 金 土	体力テスト 安全指導 仲良し班遊び 委員会	
	A B	4 5 6 7 8	水 木 金 土 日	体力テスト 安全指導 仲良し班遊び 委員会 光一中運動会 プール前検診 学校評議員会	©

★欠席・遅刻の連絡は連絡帳にて

Ⅰお知らせください。

## \_\_\_\_\_

# 5月の生活目標

# きまりを守って生活しよう

(すすんであいさつしよう)

#### 水筒持参に関するお知らせ

初夏に向けて気温も上がり始めました。また、運動会の練習もそろそろ始まります。例年、熱中症には十分気をつけておりますが、予防のためには水分補給が欠かせません。学校には冷水機もありますが、各ご家庭で水筒を準備していただいてもかまいません。なお、その際、中身は水とし、毎日持ち帰り清潔に保つようお願いいたします。

#### 低学年

チャイムに合わせて生活しよう。 集まる時は、きちんと整列しよ う。

#### 中学年

早め早めに行動しよう。 集まる時は、時間内に整列しよ う。

#### 高学年

けじめをつけてきびきびと行動しよ う。

集まる時は、時間前に静かに整列し よう。